

**Drafting Committee on Trafficking for the Purpose of Labour Exploitation**  
*Comité de rédaction sur la Traite à des fins d'Exploitation par le Travail*

**Working documents / Documents de travail**

Reference / Référence	Title / Titre
<b>DH-TET(2021)OJ1</b> ⇒ <a href="#">English</a> ⇒ <a href="#">Français</a>	<p>Agenda of the 1<sup>st</sup> meeting of the Drafting Committee on Trafficking for the purpose of labour exploitation (DH-TET)</p> <p><i>Ordre du jour de la 1ère réunion du Comité de rédaction sur la traite à des fins d'exploitation par le travail (DH-TET)</i></p>
<b>DH-TET(2021)01</b> ⇒ <a href="#">English</a> ⇒ <a href="#">Français</a>	<p>Preliminary draft Recommendation CM/Rec(2022)... of the Committee of Ministers to member States on preventing and combating trafficking in human beings for the purpose of labour exploitation</p> <p><i>Avant-projet de Recommandation CM/Rec(2022)... du Comité des Ministres aux États membres sur la prévention et la lutte contre la traite des êtres humains à des fins d'exploitation par le travail</i></p>
<b>GRETA(2020)12</b> ⇒ <a href="#">English</a> ⇒ <a href="#">Français</a>	<p>Guidance Note on preventing and combatting trafficking in human beings for the purpose of labour exploitation</p> <p><i>Note d'orientation sur la prévention et la lutte contre la traite des êtres humains aux fins d'exploitation par le travail</i></p>
<b>GRETA(2020)08</b> ⇒ <a href="#">English</a> ⇒ <a href="#">Français</a>	<p>Compendium of good practices in addressing trafficking in human beings for the purpose of labour exploitation</p> <p><i>Recueil de bonnes pratiques en matière de lutte contre la traite des êtres humains aux fins d'exploitation par le travail</i></p>
<a href="#">Lien</a> (uniquement en anglais)	<p>Overview of the relevant provisions of the Social Charter and ECSR case-law</p> <p><i>Aperçu des dispositions pertinentes dans la Charte sociale et la jurisprudence du CEDS</i></p>